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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

No dia 9 de setembro de 2020, o jornal "La Voz de Galicia" titulou que “Portugal usará los

vagones de tren retirados en Galicia por portar amianto”, dando notícia de que "as 18

carruagens de comboio que circulavam entre a Galiza e o País Basco, retiradas depois de ter

sido detetada a presença de amianto entre o seu material, assim como outras 33 carruagens

similares, serão utilizadas em Portugal a partir do final do ano para cobrir a linha ferroviária do

Minho, entre o Porto e Valença". Estas 36 carruagens fazem parte de um total de 51 carruagens

compradas à Renfe, com um investimento total de 1,65 milhões de euros.

De acordo com as declarações à comunicação social, a CP assume que “desde a compra deste

material à Renfe, a existência de amianto em algumas das carruagens foi assumida pela CP (…)

De facto, 36 das carruagens compradas tinham amianto e estava desde logo previsto no plano

de recuperação a sua descontaminação. Neste momento já estão 12 sem amianto e com

certificado, duas em fase de descontaminação e as 36 ficarão limpas até à primeira semana de

dezembro".

Face ao exposto, ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, os

deputados abaixo assinados do Grupo Parlamentar do Partido Social Democrata vêm

solicitar ao Sr. Ministro das Insfraestruturas e Habitação, através de Vossa Excelência, a

resposta às seguintes questões:

- Qual a quantidade de amianto constante nas 36 carruagens adquiridas pelo Estado

Português?

- Qual o risco que este amianto pode representar para os trabalhadores e utentes que operarão

e circularão nestas carruagens?

- Como se processa a descontaminação destas carruagens?

- Que garantias de salubridade e não contaminação apresenta a CP em relação a estas 36

carruagens?

- Qual o investimento envolvido no processo de avaliação de presença de amianto em todas as

carruagens e de descontaminação das 36 identificadas?

- Qual a espectativa de entrada em funcionamento destas 36 carruagens e das restantes 15?

https://www.lavozdegalicia.es/noticia/galicia/2020/09/08/portugal-usara-vagones-tren-retirados-galicia-portar-amianto/00031599588070296942730.htm
https://www.lavozdegalicia.es/noticia/galicia/2020/09/08/portugal-usara-vagones-tren-retirados-galicia-portar-amianto/00031599588070296942730.htm
https://www.publico.pt/2020/09/15/economia/noticia/cp-sabia-amianto-carruagens-renfe-ficam-limpas-ate-dezembro-1931661


Palácio de São Bento, 7 de outubro de 2020
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____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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